



## FRENTE POLÍTICOS

**1. Buena cosecha.** Esteban Villegas, candidato de la alianza Va por Durango, teje una campaña cada vez más sólida. Su conexión con los electores se acrecienta día con día. En las preferencias gana distancia a **Marina Vitela** y esto ha puesto nerviosos a los morenistas, al grado de que regidores, exdiputados, dirigentes y militantes de Regeneración Nacional y de Movimiento Ciudadano se han sumado al proyecto que consideran ganador, el de **Villegas**. Sería una dolorosa derrota para el partido guinda, pues apostaron a vencer en La Laguna y todo indica que no lo lograrán. Tampoco el senador **José Ramón Enríquez** apoyará la campaña de **Vitela** y, como él, la militancia le está diciendo adiós. Esa herida tardará en cicatrizar.

**2. Estrategia funcional.** **Zoé Robledo**, director general del Instituto Mexicano del Seguro Social, reveló cómo fue que México pudo salir lo mejor librado de la cuarta ola de la pandemia por covid-19. La vacunación, dijo, evitó que las hospitalizaciones a consecuencia de los contagios por la variante ómicron se elevaran a 70 mil pacientes por día, lo que hubiese colapsado cualquier sistema de salud en el mundo. El funcionario exhortó a la población a inmunizarse, porque, dijo, la vacuna es un escudo humano y un arma extraordinaria para salvar vidas. Funcionario comprometido, visitó Zacatecas con la finalidad de revisar la fase intensiva de vacunación que realiza el IMSS, no sólo ahí, sino en todo el país. ¿Querían instituciones fuertes? Ahí está el IMSS.

**3. Sean serios.** Diputadas y diputados de la alianza Va por México realizarán un extrañamiento en la sesión del próximo martes al presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, para demandarle que se conduzca con respeto, luego de que exhibió en redes sociales un video donde se ve jugando una "cascarita" con el exfutbolista **Luis El Matador Hernández**, en el mismísimo salón de sesiones. Al respecto, la diputada por el PAN, **Mariana Gómez del Campo**, calificó de imprudente y una falta de respeto la actitud del presidente de la Mesa Directiva, al utilizar el salón de plenos como escenario de su campaña política por Veracruz. Vulgarizar las instituciones no le hace bien a nadie y menos a quienes ahora militan en el lado del poder. ¡Mucho ojo!

**4. Se lo ganaron.** Sin consideraciones, como debe ser, el titular de la Comisión Nacional del Agua, **Germán Martínez Santoyo**, informó que dio de baja a 150 funcionarios de la dependencia por "lucrar con el agua", en claros casos de corrupción. Al comparecer ante la Comisión de Recursos Hidráulicos del Senado, informó que la corrupción se registró porque los servidores públicos entregaban mayor volumen de agua por menor pago, así como en los procesos de licitación de la Conagua. Si en 2021 la institución obtuvo 23 mil millones de pesos en permisos de concesiones, de construcción y de derechos, ¿cuánto dinero hurtaron por abajo del agua estos exfuncionarios? ¡Que regresen! Pero lo que se llevaron.

**5. Excesos del pasado, hoy.** **Paola Elizabeth López Chávez**, exintegrante de la Ayudantía de Presidencia y ahora funcionaria de Pemex, contraviene las indicaciones de **Andrés Manuel López Obrador**. Cuentan que, además de acoso laboral hacia sus colaboradores, solicitó en calidad de urgente "un vuelo VIP en helicóptero" para visitar las plataformas West Titania y Atlantis, a donde viajó con sus amigos. El propósito del vuelo, un tour y visita guiada por las plataformas a cinco amigos de **López Chávez**, titular del área solicitante. El Grupo de Trabajadores Resistencia PEMEX, "Por la defensa de México", informó una serie de abusos de la funcionaria. Nos dijeron que esto ya no sucedería... Y sucede.